

# FASNACHT AESCH



DAS FASNACHTSTREIBEN IN AESCH IST BUNT, LAUT UND EIN SPASS FÜR GROSS UND KLEIN. VON KINDERUMZÜGEN, PRÄCHTIGEN KOSTÜMEN UND GESCHMÜCKTEN WAGGISWAGEN BIS HIN ZU GUGGENMUSIKEN IST ALLES ZU SEHEN.

Mit einem Augenzwinkern begeht man hier, eine Woche vor dem Basler Morgestraich und in Anlehnung an diesen, den Obestreich (Abendstreich). Aber eigentlich beginnen die Aescher Fasnachtsaktivitäten schon am Schmutzigen Donnerstag mit einem Umzug der Schulen. Am Sonntagnachmittag (Herrenfasnacht) findet der grosse Umzug im Dorf statt. Danach können die prächtigen Fasnachtswagen an einer Ausstellung entlang der Hauptstrasse nochmals bewundert werden.

An allen Abenden herrscht in den Restaurants reger Betrieb mit Guggenmusiken und Schnitzelbänken. Am Dienstagabend folgen das Guggenkonzert und die Maskenprämierung. Am Sonntag beschliessen ein Fasnachtsfeuer mit Fackelumzug und der Kehrausball die schöne Fasnachtszeit in Aesch.



Fasnacht Aesch  
4147 Aesch